

Artikel vom 14.10.2014

Energiewende im Markt Maßbach

Einweihung des Windparks auf dem Schalksberg



Schon seit ein paar Wochen liefern die fünf Windräder auf dem Schalksberg in der Marktgemeinde Maßbach Strom.

Jetzt wurde unter großer Beteiligung der Bevölkerung der Windpark Maßbach offiziell eingeweiht. Laut Prognose produziert der Green-City-Energy-Windpark pro Jahr 27,4 Millionen Kilowattstunden Ökostrom. Der Markt Maßbach trägt seinen Teil an der Energiewende.

Bürgermeister Klement bedankt sich bei den Volkershäuser Vereinen, dem Musikverein Maßbach und den beiden Pfarrern für die feierliche Ausgestaltung der Windparkeinweihung.

mehr unter:

www.br.de/mediathek/video/sendungen/nachrichten/energiewende-windpark-massbach-100.html